

Starke Leistungen, klare Perspektiven: PUSCH-Abschluss mit 100 % Erfolg an der Heinrich-Böll-Schule in Bruchköbel

31. Juli 2025

Das Schuljahr 2024/2025 an der Heinrich-Böll-Schule endete für die PUSCH-Klasse mit einem beeindruckenden Erfolg: **Alle 14 Schülerinnen und Schüler, die an der Prüfung teilgenommen haben, bestanden ihre Hauptschulabschlussprüfung** – ein Ergebnis, das ihre harte Arbeit, ihr Engagement und die intensive Unterstützung des PUSCH-Teams eindrucksvoll widerspiegelt.

Besonders erfreulich: **neun Jugendliche erreichten den qualifizierenden Hauptschulabschluss**, der ihnen zusätzliche Möglichkeiten für den weiteren Bildungs- und Berufsweg eröffnet. Eine Schülerin wurde mit einem herausragenden Notendurchschnitt von 1,5 für den besten Abschluss des Jahrgangs geehrt – ein Beleg für herausragende Leistungen und Durchhaltevermögen.

Die Absolventinnen und Absolventen haben sich in vielerlei Hinsicht weiterentwickelt: Sie konnten nicht nur schulische Inhalte erfolgreich meistern, sondern gewannen auch **Selbstvertrauen, Teamgeist und neue Perspektiven** für ihre berufliche Zukunft. Diese Erfahrungen bilden eine solide Grundlage für die nächsten Schritte in Ausbildung und Berufsleben.

Die Zukunftspläne der Jugendlichen sind vielfältig:

- **Vier Schülerinnen und Schüler** beginnen eine handwerkliche Berufsausbildung, in der sie ihre praktischen Fähigkeiten weiter ausbauen können. Einer wählte den direkten Einstieg ins Berufsleben.
- **Neun Absolventinnen und Absolventen** setzen ihre schulische Laufbahn an der Berufsfachschule fort, um sich gezielt zu qualifizieren und ihre Chancen auf dem Ausbildungsmarkt weiter zu verbessern.

Die Heinrich-Böll-Schule Bruchköbel und **Sprungbrett Familien- und Jugendhilfe Hanau e.V.** freuen sich über die Erfolge der Schülerinnen und Schüler und wünschen ihnen für ihren weiteren Lebensweg alles Gute – mögen alle ihren eigenen, erfolgreichen Weg gehen.